

PONTCHARRA

Le rond-point du Coléo se garnit



On voit la Tour d'Avalon à travers la statue de Bayard évidée.

Depuis plusieurs semaines, l'aménagement du rond-point du Coléo a avancé, avec l'installation de la plaque réalisée en acier oxydé par la société Métal Star, de Crolles. Dans l'espace évidé de la statue équestre du chevalier Bayard, les passants peuvent voir le paysage, différent lors de leur circuit sur le rond-point : soit les arbustes au bord du parking du Coléo, soit la Tour d'Avalon, soit les commerces...

Il reste à compléter la végétalisation du rond-point avec une plantation de vivaces, demandant peu d'entretien et peu d'eau, en accord avec le changement climatique : l'aménagement paysager se transformera selon les saisons, sans l'intervention des agents municipaux. Ces plantations seront disposées de façon à former le logo de la ville vu du ciel.

Enfin, la ceinture du rond-point sera renforcée par des pavés enherbés permettant notamment le passage des camions.